

UPAP

Du golf au féminin

Lors de sa dernière réunion, le Club Femmes chefs d'entreprises de l'Union Patronale Ariège Pyrénées s'est retrouvé au sein du golf départemental de la Bastide-de-Sérou. Cette réunion de travail faisait suite à une invitation de Mme Myriam Davidson, chargée de développement du golf club, celui-ci s'inscrivant dans une démarche de féminisation de ce sport.

Ainsi, une quinzaine de dirigeantes et cadres d'entreprises, en présence de la Présidente de l'UPAP Josiane Gouze-Fauré, et de sa chargée de mission Julie Morin, ont pu dédier une matinée de travail à l'égalité professionnelle femmes-hommes dans les entreprises. Une sensibilisation sur ce thème a en effet été présentée par la délégation départementale aux droits des femmes et à l'égalité (DDDFE), représentée par Mme Véronique Castro et Mme Nicole Surre.

De plus, l'UPAP conduira également sur 2013-2014, une action en faveur de l'égalité professionnelle et de la mixité, en direction de ses adhérents.

Après de riches échanges, l'après-midi a été consacré à une initiation au golf qui a remporté un franc succès, et peut-être même suscité des passions naissantes pour ce beau sport.